

Connaissez-vous le potentiel de développement des réseaux de chaleur ?

Mis à jour le 18 avril 2016

Une étude du Syndicat national de chauffage urbain (SNCU) présente en cartes le potentiel de chaleur pouvant être desservi par un réseau de chaleur dans les régions. Un document de référence qui permet de constater qu'il existe une grande disparité territoriale ainsi que des marges de développement importantes.

Avec cette étude, dans le contexte favorable de la loi sur la transition énergétique, les décideurs publics ont en main les cartes pour décider de la création, de la densification ou de l'extension des réseaux de chaleur et ainsi démultiplier la livraison de chaleur renouvelable et de récupération.

Retrouvez les résultats de l'étude sur [le site de SNCU](#).

Découvrez d'autres contenus similaires

- **[La chaleur fatale industrielle : un p...](#)**

[Enregistrer](#)

- **[Fiche "les outils de transformation c...](#)**

[Enregistrer](#)

- **[Rencontre du réseau Ready 2023 : place au...](#)**

- Le 08.12.2023

[Rencontre du réseau Ready 2023 : place au co-développement !](#)

- **[Fiche synthèse - Etat des lieux Résea...](#)**

[Enregistrer](#)

- **[Étude "Quel potentiel d'emplois pour...](#)**

[Enregistrer](#)

- **[Chaleur récupérable dans l'industrie : que...](#)**

- **[Climatour "Chaleur renouvelable à mon...](#)**

- [Climatour #8 | Valenciennes - Chaleur reno...](#)
- [Animation de réseaux](#)
- [Réseau Alliances](#)
- [Étude de l'ADULM sur les îlots de cha...](#)

[Enregistrer](#)

Abonnez-vous !Recevez le meilleur de l'information régionale DD & Climat

[S'inscrire](#)